

# DELIK HUKUM

## Jumat Curhat "AA DEDE" Bersama Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Oct 27, 2023 - 11:36



*Jumat Curhat "AA DEDE" Bersama Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Jumat Curhat AA Dede' Mempererat Hubungan Antara Bhabinkamtibmas dan Warga Desa Kertaangsana Nyalindung

Desa Kertaangsana, Sukabumi - Hari Jumat, tanggal 27 Oktober 2023, menjadi

momen spesial bagi warga Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Pada jam 09.00 WIB, warga berkumpul di Kp. Rancaoray Rt 03/10 untuk acara "Jumat Curhat AA Dede", sebuah inisiatif dari Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana.

Kegiatan yang diselenggarakan ini merupakan bentuk Anjangsana dan DDS (Dialog, Diskusi, Sharing) antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat setempat. Dalam suasana yang akrab dan santai, Bripka Dede Irvana memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga Desa Kertaangsana.

Pertama, warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas (Ketertiban dan Keamanan) di wilayah mereka. Salah satu langkah konkret adalah dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, yang telah menjadi praktik baik dalam menjaga keamanan desa.

Kedua, warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindakan kejahatan seperti Curat (Pencurian dengan Kekerasan), Curas (Pencurian dengan Kekerasan), dan Curanmor (Pencurian kendaraan bermotor). Untuk mencegah hal tersebut, parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan selalu gunakan kunci ganda.

Selain itu, dalam suasana yang semakin dekat dengan Pemilu tahun 2024, warga dihimbau untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau HOAX. Hal ini sebagai langkah untuk menjaga stabilitas dan keamanan selama proses Pemilu berlangsung.

Bripka Dede Irvana juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dengan mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Selama kegiatan berjalan, suasana terasa aman, lancar, dan kondusif, menciptakan hubungan yang semakin erat antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Kertaangsana. Kegiatan "Jumat Curhat AA Dede" ini menjadi contoh nyata kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayah mereka.